



Kontakt:
H.Niemann@orientexpressonline.de
Tel: 0551 – 48 66 52



Kontakt:
tazreisen@taz.de
Tel: 030 - 25 902 -117

REISETERMINE IRAN 2016

(Stand: 15. Januar 2015)

Die meisten Iran-Reisen 2015 sind bereits ausgebucht, der Rest gut gebucht. Wir können taz-Reisen aber nicht einfach häufiger auflegen, da nicht nur Bauwerke und Landschaften besichtigt werden, sondern Gesprächspartner dazu gehören, die nicht permanent zur Verfügung stehen. Daher veröffentlichen wir jetzt bereits die Reisettermine für 2016. Sie müssen damit rechnen, dass insbesondere die Reisen "Iran-klassisch" und "Iran-literarisch" bereits im Laufe des Jahres 2015 weitgehend ausgebucht werden.

Sie können sich bereits jetzt (beim Veranstalter Orientexpress) für eine Reise 2016 anmelden - auch wenn wir den Preis erst kommenden Oktober/November wissen. Er wird aus denselben Posten wie 2015 zusammengesetzt sein, nur kennen wir jetzt mögliche Preissteigerungen für Hotels und Flüge noch nicht.

Ende 2015, wenn der Preis bekannt ist, wird Orientexpress alle, die sich für eine Reise 2016 angemeldet haben, benachrichtigen. Dann kann die Anmeldung in eine Buchung umgewandelt werden oder sie wird gelöscht.

Iran-klassisch (Teheran/Isfahan/Schiras)

- 4. – 18. März (Reiseleiter Hartmut Niemann)
- 1. – 15. April (Reiseleiter Kurt Scharf)
- 15. – 29. April (Reiseleiter Hartmut Niemann)

Iran-literarisch (Teheran/Isfahan/Schiras)

- 8. – 22. Oktober (Reiseleiter Kurt Scharf)

Iran-Nordwest (Teheran/Kaspisches Meer/Täbris)

- 27. August – 10. September (Reiseleiter Hartmut Niemann)

Iran-spezial: Kult- und Pilgerstätten (Maschad/Teheran/Kermanschah)

- 5. – 19. Oktober (Reiseleiterin Hamideh Mohagheghi)

Teheran-spezial: Nächte des Ramadan (Teheran)

- 25. Juni – 2. Juli (Reiseleiter Thomas Hartmann)